

## Pressemitteilung Nr. 299

05.10.2023

## Gehwegsanierung in der Bexbacher Straße

Die Kreisstadt Neunkirchen beginnt voraussichtlich am Montag, 9. Oktober, mit der Sanierung des Gehwegs in der Bexbacher Straße in Wiebelskirchen. Im Bereich der Hausnummern 158 bis 164 und 114 bis 126 wird der Gehweg erneuert. Die Arbeiten dauern voraussichtlich vier Wochen. Sie werden unter halbseitiger Sperrung der Fahrbahn und unter Vollsperrung des betroffenen Gehwegs durchgeführt. Der Verkehr wird mittels Ampelanlage gesteuert. Die Sanierung wird im Rahmen der Unterhaltungsarbeiten von Straßen, Wegen und Plätzen umgesetzt und kostet rund 45.000 Euro.